

Dandim 0809/Kediri Gelar Sertijab Tiga Danramil Gurah, Grogol dan Pare

Prijo Atmodjo - PRIJO.JURNALIS.ID

Jul 11, 2022 - 14:59



Dari kiri: Kapten Cbh Mulyono, Kapten Cbh Aif Waluyo dan Kapten Cbh Tommy Wibisono. (prijo atmodjo)

KEDIRI - Komandan Distrik Militer (Dandim) 0809/Kediri melaksanakan serah terima jabatan (Sertijab) Danramil jajaran Kodim 0809/Kediri yang berlangsung di Gedung Aula Setyo Santoso Jalan Ahmad Yani Kota Kediri, Jawa Timur, Senen (11/7/2022)

Hadir dalam kegiatan sertijab, Dandim 0809 Kediri, Kasdim 0809 dan seluruh Danramil 0809 Kediri.

Dandim 0809 Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan menyampaikan sambutannya dalam pelaksanaan penyerahan tugas dan tanggungjawab Danramil 05/Grogol dari Kapten Chb Tommy Wibisono diserahkan kepada Kapten Chb Aif Waluyo.

Disusul Danramil 12/Gurah dari Kapten Chb Aif Waluyo diserahkan kepada

Kapten Chb Mulyono.

Kemudian, untuk Danramil 11/Pare dari Kapten Chb Mulyono diserahkan kepada Kapten Chb Tommy Wibisono.

Letkol Inf Rully juga mengingatkan kepada ketiga Danramil yang baru saja diberi tugas dan tanggungjawab jabatan dalam tubuh TNI AD akan selalu terjadi secara normatif selain pejabat sebelumnya. Pejabat yang baru untuk bisa mengembangkan gagasan baru yang lebih maju dan dilandasi kemauan yang kuat untuk berprestasi.

"Selain itu, bisa menciptakan inovasi dan kreatifitas yang mampu mendorong kinerja satuan. Dan, melaksanakan tugas dengan penuh tanggungjawab dan profesional serta selalu menjalin hubungan baik dengan anggota dan seluruh lapisan masyarakat, " tuturnya.

Lanjut Dandim segera kenali wilayah dengan tantangan fenomena yang mungkin akan terjadi, baik geografis, demografis dan kondisi sosial yang dapat menjadi potensi timbulnya gejolak dan mengganggu pertahanan wilayah di daerah.

"Proses alih tugas di lingkungan TNI AD ini merupakan upaya pembinaan personil yang biasa dilakukan dalam rangka tour of duty dan tour of area, serta sekaligus untuk memenuhi kebutuhan organisasi agar lebih dinamis, " imbuhnya.

Dandim 0809/Kediri menyampaikan bahwa pergantian jabatan dilakukan dalam rangka pembinaan karir prajurit yang bersangkutan. Sebagai sebuah kepercayaan sekaligus amanah, setiap pejabat yang menduduki suatu jabatan juga harus siap untuk dievaluasi pelaksanaannya setiap saat.

"Pada hakekatnya semua jabatan memiliki peran yang sangat penting dalam memajukan dan mensukseskan tugas pokok satuan, dengan ini saya menaruh harapan besar, agar selalu semangat untuk berkarya dan meningkatkan kinerja di tempat baru, " ucapnya.

Saya juga mengucapkan selamat kepada para Danramil beserta istri dan paraanggota yang hari ini melaksanakan korp rapat untuk menduduki jabatan baru.

"Dengan adanya rotasi jabatan hendaknya mampu menjadi motivasi dalam meningkatkan kinerja demi tercapainya tugas pokok Kodim 0809/Kediri, " tutupnya.